



© EU, Breitbandbüro 2024

Verantwortlich für die Veröffentlichung
Marktgemeinde Wies



 www.wies.online

Dauer
11/2021 - 10/2024

Glasfaserausbau Am Anger

Gesamtbudget
139.333,00

EU-Förderung
69.667,00

In der Katastralgemeinde Altenmarkt, im Bereich "Am Anger" sind die Bewohner derzeit nur über Kupferleitungen mit geringem Datenübertragungsvolumen, an ein Telekommunikationsnetz angeschlossen. Es ist seitens der Marktgemeinde Wies angedacht, für diesen Bereich ein Glasfasernetz FTTH zur Versorgung von Bewohnern und Haushalten mit einem Breitbandnetz bis 1 Gbit/s herzustellen.



Finanziert von der
Europäischen Union
NextGenerationEU

 breitbandbuero.gv.at